

Le Bénin expulse l'ambassadeur de France

RÉSEAU VOLTAIRE | 26 FÉVRIER 2013

DEUTSCH ESPAÑOL



Le Bénin a déclaré *persona non grata* l'ambassadeur de France à Cotonou, Jean Paul Monchau, et lui a retiré son accréditation, indique le site *Koaci.com*.

Le Bénin reproche à la France de l'avoir décrit sur le site internet de son ministère des Affaires étrangères comme un pays « *à risque terroriste* », sans l'en informer et sans étayer son accusation.

Le président du Bénin, Boni Yayi, avait été reçu à Paris, le 6 février, par son homologue français François Hollande. Son pays a soutenu l'intervention française au Mali et a envoyé des troupes aux côtés de celles de la CEDEAO. Il semble aujourd'hui s'interroger sur la sincérité française.

Source : « Le Bénin expulse l'ambassadeur de France », *Réseau Voltaire*, 26 février 2013, www.voltairenet.org/article177659.html